
Ortsbeiratsitzung 02.05.2024 
Einwohnernanfrage zu Top 1 Ausbau Straße „Am Jahnplatz“ im OT Lachen-
Speryerdorf 
 
Sehr geehrter Herr Schick, sehr geehrter Herr Adam, 
 
zunächst möchten wir anmerken, dass wir als Anwohner die Anpflanzung neuer 
Bäume ausdrücklich begrüßen. Jedoch wirft der uns vorliegende Auszug der Planung 
Fragen auf. 
 

1. Weshalb erfolgt die Platzierung der Bäume zum Teil vor Einfahrten und im 
Kurvenbereich? 
Der vorliegende Plan scheint nicht den tatsächlichen örtlichen Begebenheiten 
zu entsprechen. 

2. Wurde evtl. nach Aktenlage ohne Ortsbegehung geplant? 
3. Gibt es bereits Informationen welche Baumarten vorgesehen sind und wenn 

ja, welche? 
4. Ist die Höhe der wiederkehrenden Beiträge in etwa bekannt? Wenn ja, in 

welcher Höhe bewegen sich diese? 
5. Die Stromversorgung soll soweit erforderlich erneuert werden. Bedeutet dies 

eine Verlegung in die Straße? 
6. Inwieweit kommen auf die Anwohner durch die evtl. notwendige Erneuerung 

von Hausanschlussleitungen (Gas, Wasser Abwasser etc.) weitere Kosten 
hinzu? 

7. Gibt es während der Bauphase Zufahrten zu den Grundstücken? 
8. Ist eine Namensänderung in „Am Jahnplatz“ vorgesehen. 


